

Transporter steckt unter Brücke fest

UNFALL Ein Lieferwagen verkeilt sich in der Schwellenwerk-Unterführung.

SCHWANDORF. Am Montagnachmittag, kurz nach 14 Uhr, blieb ein Kleintransporter in der Schwellenwerk-Unterführung stecken. Die Fahrerin des Ford konnte weder vorwärts noch rückwärts fahren. Die Unterführung hat eine Durchfahrtshöhe von 2,20 Metern. Der Kleintransporter mit Planenaufbau wies eine Höhe von etwa 2,70 Meter auf. Auch die Polizei konnte keine Angaben zur Höhe machen, da diese im Fahrzeugschein nicht eingetragen ist. So kann man auch der Fahrerin, die das Fahrzeug eines Möbel Einrichtungsmarktes ausgeliehen hatte, keine Vorwürfe machen. Die Freiwillige Feuerwehr trennte mit der Rettungsschere den Aufbau kurzerhand ab. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand. Jedoch hatte das Malheur Auswirkungen auf den gesamten Innenstadtverkehr, denn Schwandorf ist derzeit eine reine Baustelle. Die Regensburger-Unterführung ist eine Einbahnstraße und die Adenauerbrücke gesperrt. Als Folge stauten sich die Fahrzeuge von der Ampel an der Schlachthof-Unterführung über die Dachelhofer Straße bis weit in die Egelseer Straße zurück. (szd)



Völlig verkeilt blieb der Kleintransporter in der Schwellenwerk-Unterführung stecken.

Foto: Zwick